

Treffen mit Ehrenamtlichen am Rhein

10.09.2020 Am 10.09.2020 fand der erste Ausflug in Coronazeiten nach Mündelheim statt und für die fünf willigen Damen und der kleinen Hündin Lotte war es ein schöner Nachmittag. Als Treffpunkt hatten wir das Bauerncafé Ellerhof gewählt, wo sich die Gruppe bei Kaffee und Kuchen kennenlernte.

In der kleinen Runde entwickelten sich angeregte Gespräche, weniger über die Pandemie, als vielmehr über die Aufgaben dieser Ehrenamtlichen im SkF. Es wurden Erfahrungen ausgetauscht, und da sich alle im Bereich Familienpaten engagieren, verflog die Zeit im Nu.

Anschließend erzählte Frau Spang, die im Vorstand tätig ist, einiges über das ehemalige Bauern- und Fischerdorf Mündelheim. Beim Spaziergang zum Rheindamm berichtete sie über den Hochwasserschutz dieser Gemeinde, die durch die Rheinschleife an drei Seiten vom Fluss umspült wird. Alle waren begeistert vom Blick auf den Rhein mit seinen vorgelagerten Auen, dem regen Schiffsverkehr und dem Krefelder Rheinhafen im Hintergrund.

Der Mix von Natur, Industrie und Esskultur war gelungen, wie sich die Teilnehmerinnen zum Schluss äußerten. Und ich glaube, auch Lotte ist auf ihre Kosten gekommen.